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REQUERIMENTO N° 73/2021

 
Senhor Presidente:
 
                                 A Vereadora que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer  o  envio  de  ofício  ao  Exmo.  Sr.  Prefeito  Municipal,  Volnei  Morastoni,  a  fim  de  responder  as
seguintes indagações sobre a pandemia do COVID-19, compreendendo o lapso temporal do início até
fase atual desta: a) Quais os impactos econômico no orçamento e arrecadação causados no município?;
a.1) Quais as previsões de cenários futuros?; a.2) Quais as ações realizadas pelo poder público até o
momento,  e  planos  feitos  para  gerenciar  e  minimizar  os  possíveis  efeitos  e  impactos  negativos
causados  pela  pandemia?;  b)  Quais  os  impactos  causados  no  crescimento  e  no  desenvolvimento
econômico? E, se possível, ilustrar com o detalhamento de números e gráficos de expectativa versus
realidade;  b.2)  Quais  os  impactos  causados  na  geração  de  emprego  e  renda  dos  munícipes?  E,  se
possível, ilustrar com o uso de números e detalhamento de gráficos de expectativa versus realidade;
b.3) Quais as previsões de cenários futuros e suas ações realizadas até o momento, a fim de gerenciar e
minimizar  os  possíveis  efeitos  e  impactos  negativos  causados  pela  pandemia  no  desenvolvimento
econômico e na geração de emprego e renda no município?; c) Quais as previsões de cenários futuros e
suas ações realizadas até o presente, bem como se há planos para minimizar os possíveis efeitos e
impactos na saúde física e mental  dos munícipes? Importante determinar dados por faixa etária;  d)
Quais os impactos causados na educação até o momento?; d.1) Informar quais foram os períodos de
total  ausência  de  aulas?;  d.2)  Quais  os  problemas  e  impactos  originados  pela  utilização  do  ensino
exclusivamente online?; d.3) Quais os resultados da avaliação comparativa entre ensino online e ensino
presencial? Favor detalhar o resultado em números de avaliação, incluindo performance escolar dos
alunos e a eficiência e eficácia da transmissão de conhecimento; d.4) Quais as previsões de cenários
futuros,  as  ações realizadas até o momento,  e  seus planos para gerenciar  e  minimizar  os  possíveis
efeitos e impactos negativos causados pela pandemia no ensino da rede municipal?; e) Há ações sendo
realizadas e quais  os planos feitos pelo município para se preparar para futuros quadros e cenários
similares  aos que estamos vivenciando? Em caso positivo,  apresentar  de forma pormenorizada.  Por
último,  requer  que as justificativas sejam exposta de forma pormenorizadas com números,  ações e
planos com deadlines imediatas,  de médio prazo,  e pós pandemia, bem como se há outras esferas
envolvidas (Federal e Estadual).
 

JUSTIFICATIVA:
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A  presente  justificativa  possui  origem  na  prerrogativa  da  vereança,  bem  como  avaliar  as  ações
realizadas e planos sendo feitos para preparar o município e gerenciar e minimizar os impactos e efeitos
causados pela Pandemia nas seguintes áreas: Orçamento; Arrecadação; Desenvolvimento Econômico;
Geração de Emprego e Renda; Saúde Física; Saúde Mental; Educação entre outros

Importante lembrar que a Organização Mundial de Saúde (OMS) declarou no dia 30 de janeiro de 2020
que  o  surto  do  novo  coronavírus,  SARS-Cov-2,  detectado  pela  primeira  vez  na  cidade  chinesa  de
Wuhan, constituía uma Emergência de Saúde Pública de Importância Internacional. Naquele momento,
já era conhecida a ocorrência de infecção pelo SARSCov-2 em 18 países fora da China. No dia 3 de
fevereiro, a Portaria n° 188, de 3 de fevereiro de 2020, do Ministério da Saúde, declara Emergência em
Saúde Pública de Importância Nacional. No dia 11 de março, o Diretor-Geral da OMS, Tedros Adhanom,
anunciou  que  a  Covid-19  poderia  ser  caracterizada  como  uma  pandemia.  Naquele  momento,  114
países já tinham casos notificados de infecção pelo novo coronavírus
 
No Brasil, o primeiro diagnóstico de Covid-19 ocorreu em 26 de fevereiro. Tratava-se de um paciente
que havia  retornado da  Itália  e  estava  internado no  Hospital  Israelita  Albert  Einstein  em São Paulo.
Contudo,  diversos  especialistas  consideram  que  o  novo  coronavírus  já  circulava  no  Brasil  antes  da
confirmação  desse  primeiro  paciente.  Entre  as  medidas  de  contenção  da  transmissão  do  novo
coronavírus,  as  autoridades  de  saúde  passaram a  recomendar  o  distanciamento  social.  Tal  medida
passou  a  causar  fortes  efeitos  na  economia  no  Brasil  e  em  todo  o  mundo.  Essa  medida  tem  sido
responsável por grandes perdas de receita por empresas e trabalhadores. Surge então a premência de
que  fossem  protegidos  aqueles  mais  vulneráveis  aos  efeitos  sociais  e  econômicos  causados  pela
pandemia. Tornaram-se necessários vultuosos investimentos em saúde e em medidas mitigadoras dos
impactos  diretos  e  indiretos  sobre  empresas,  cidadãos  e  no  próprio  setor  público.  Desde  então,  o
Governo Federal tem editado diversas medidas provisórias que abrem crédito extraordinário para as
despesas relacionadas ao enfrentamento da crise sem precedentes causada pela pandemia.
 
Limitado ao exposto e convicto da atenção dos meus pares, submeto esta Propositura à deliberação
plenária, solicitando o apoio para a aprovação.
 

SALA DAS SESSÕES, EM 07 DE ABRIL DE 2021 

ALINE SEEBERG ARANHA
VEREADORA - DEM




